
 
 

 
 

Services de thériogénologie 
Les services de thériogénologie offrent une gamme de services complète en matière de reproduction bovine et de 
reproduction équine. Cette équipe est composée des Drs Mouhamadou Diaw, Réjean Lefebvre et Ignacio Raggio.  
 

Ses services 
Chez l’étalon, nous offrons des évaluations du potentiel reproducteur, la récolte et la congélation de semence ainsi que 
l'entrainement des étalons novices à la récolte sur mannequin. Chez la jument, notre offre inclue le suivi et l'insémination 
avec de la semence réfrigérée ou congelée, le transfert d'embryon (y compris la gestion des juments receveuses), 
l'évaluation du potentiel reproducteur ainsi que la gestion des troubles de la reproduction. Nous offrons également nos 
services dans le diagnostic et le traitement des troubles de la reproduction, dans la gestion des juments à risques et dans 
la résolution des dystocies. Prochainement, nous prévoyons offrir la récolte d’ovocytes par aspiration folliculaire chez la 
jument. 
 

Ses équipements de pointe 
Boxes dédiés spécifiquement à la thériogénologie, boxes mère-poulain avec barrière séparatrice amovible, système de 
surveillance de mise bas, système intégré d’analyse de semence (Spermvision*), installations pour conservation de la 
semence congelée, installations de récoltes de semence dans un manège intérieur avec un mannequin de récolte et 
accès à des équipements d’imagerie médicale avancés (échographie, radiographie numérique, imagerie par résonance 
magnétique, tomodensitométrie, etc.).  
 

Sa renommée 
Renommée provinciale, nationale et internationale (seule FMV au Québec et francophone en Amérique) 
 

Son climat de travail 
Esprit d’innovation, entraide et collaboration, dévouement, ouverture d’esprit, transfert des connaissances, engagement 
et accomplissement 
 

Rémunération et avantages sociaux 
Convention collective du Syndicat général des professeurs et professeures de l’Université de Montréal 

 
› Municipalité tranquille, sécuritaire, accessible, abordable et près des producteurs locaux 
› Ville adaptée pour les familles où il fait bon vivre (nombreuses écoles primaires et secondaires, garderies, parcs et espaces 

verts) 
› À proximité des destinations touristiques 4-saisons de l’Estrie et des Laurentides 
› À proximité des états du Vermont, du New Hampshire et de New York 

 
 

 
 
 
 
 

Si vous avez des questions ou souhaitez discuter de manière informelle de l’emploi avant de soumettre votre candidature, 
veuillez contacter Dr André Desrochers à : andre.desrochers@umontreal.ca  

Professeure ou professeur en thériogénologie des grands animaux 
Faculté de médecine vétérinaire, Université de Montréal 
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Theriogenology services 
Theriogenology services offer a full range of services in bovine and equine reproduction. This team is made up of Drs. 
Mouhamadou Diaw, Réjean Lefebvre et Ignacio Raggio. 
 

Our services 
We offer breeding soundness evaluations for stallions, semen collection and freezing, and training novice stallions to use 
a dummy mount. For mares, our services include follow-up and insemination with chilled or frozen semen, embryo transfer 
(including management of recipient mares), breeding soundness evaluations, and management of reproductive disorders. 
We also offer our services in the diagnosis and treatment of reproductive disorders, the management of high-risk mares, 
and the resolution of dystocia. Soon, we plan to offer ovum pick-up. 
 

State-of-the-art equipment 
There are designated stalls, mare-foal stalls with a detachable safety barrier (neonatal unit), a foaling surveillance system, 
a Computer-automated semen analysis system (Spermvision*), facilities for conserving frozen semen, semen collection 
facilities in an indoor arena with a collection dummy, and access to advanced imaging equipment (ultrasound, numerical 
X-rays, magnetic resonance imaging, computed tomography, etc.).  
 

Our reputation 
Provincially, nationally and internationally renowned (the only veterinary college in Quebec and the only French-speaking 
veterinary college in North America) 
 

Collegial work environment 
Spirit of innovation, mutual aid and collaboration, dedication, open-mindedness, knowledge transfer, commitment and 
accomplishment 
 

Compensation and benefits 
Collective agreement of the General Union of Professors of the Université de Montréal 

 
› Quiet, safe, accessible, affordable municipality close to local producers 
› City catering to family life (numerous elementary and secondary schools, daycares, parks and green spaces) 
› Close to the popular four-season tourist destination of the Eastern Townships and the Laurentians 
› Northern Vermont, New Hampshire and New York State are also nearby 

 
 

 
 
 
 
 

If you have any questions or would like to discuss employment informally before submitting your application, please get 
in touch with Dr. André Desrochers at : andre.desrochers@umontreal.ca  

Tenure-track position in Veterinary Theriogenology 
Faculty of Veterinary Medicine, Université de Montréal 

Join our 
team ! 

Questions ? 

This city has a lot to offer! 

Scan to see the offer 
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